2/12(日) 開催

湯ったりオレンジロード



数々のドラマや感動を生んできた愛媛 マラソン。2月12日10時の号砲ととも に1万人のランナーが、42.195 もを駆け 巡ります。



金メダリスト 高橋 尚子さん

もの まねタレン みかんさん

渡辺 ・リポーター 裕太さん

日本代表選手 土佐 礼子さん 北京五輪

日本代表選手 人邱・モスクワ世界陸 優輝さん

ehimemarathon.jp/

460·**3**9152388

全http://

8

圓愛媛マラソン実行委員会✿

に大きな声

援をお願い

します

ラン

ゲストランナー

地点にオレンジ色のハ水所(左図☆印)とフ

一に声

ルを用意し

ます。

皆さんでオ

ハンカチタ

オ

イニッ

シ 各

色に染めた沿道から、

5*□▼制限時間6時 公園 コース内容 左図参照 間 ▼

(堀之内) • 16 時終 42 1

:県庁: 前 ▼ フ シ ||城 9

開催日時 2月12 イ12 二日 ツ(日) 10 그 時 スタ ШΙ



人たちにもっと知ってほ

しいですね。

富美男さんの サイン色紙を抽選で 3人にプレゼント

応募先 〒790-8571

シティプロモーション 推進課「梅沢富美男 プレゼント」係 はがきに郵便番号、 住所、氏名、年齢、電話番号、広報紙へ

の意見を書いて、3月 1日(水) (必着) までに お送りください。当選 者の発表は発送を もって代えさせていた だきます。

の句はどういう気持ちで詠ん の横で中学2年生の女の子が 日本人の義理と人情に他なら 身も両親は津波で亡くなってい 生きよう」とおばあさんを励ましたのです。でもその女の子自 に支援に行ったとき、 とひきかえに家族を生き返らせ 仕き残ったおばあさんに会い 言葉を詠んで相手に感情を 俳句が持つ魅力とは なぜそう言えたのか、それ この句は」と。 一方で、相手の心に傷をつけるのも言葉。 トに感じる人もいれば、少し「邪」に感じる人には「な 息子夫婦と孫の4人を亡くし、たった一 伝えるということの難しさを感じ な だのか」と相手にお題を与える。 与えるところだと思います。「こ いたのです。切なく思ったのと同 てほしい」と話していました。 そ いと思ったんです。 一命が助かったのだから頑張って は(女の子に自然と身についた) 「もし神様がいるのなら私の命 言葉の大切さ

本人の心意気 東日本大震災を機に強 、思いました。物資を積んで福島 **人情を伝えていきたい**

日本人の義理と人情をこれ

まで以上に伝えられる演劇をした

浮かびやすい」と感じるので なったきっかけは ようかと思っていたとき、 『駆け落ちの歌』を踊ってくれ」 松山の印象は して伝えたいことは 役者を始めて10年、 何度か訪れていますが、 2012年から劇団の 梅沢さんといえば お聞きしました。 石ノ森さんは、「絶対売れ 「女形」 25歳のは 親交のあった石ノ森章太郎さんから 座 まち 「俳句のまち」という印象を受けます。 時でした。売れないのでもうやめ ですが、「女形」を演じるように る」といつも励ましてくれました。 とリクエストされたのがきっかけ を歩いても「俳句が作りやすい 就任されていますが、

俳都松山201 6のため本 市を訪れた梅沢富美男さんに

1950年生まれ。福島県出身。大衆演劇・ 「梅沢富美男劇団」一座のスターで、女形で 話題となり「下町の玉三郎」と呼ばれる。 梅沢富美男劇団では、二枚目から三枚目、 艶やかな女形まで幅広くこなしており、テ レビ出演も精力的で、子どもから大人まで 幅広い年齢層からの支持を受けている。